



Sí a que una mujer presida el INE, pero con certeza jurídica y que no violente derechos: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El morenista Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, espera que sí se pueda elegir a una mujer para que encabece el Instituto Nacional Electoral (INE), aunque con certeza jurídica y que no violente derechos políticos.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para su espacio en Radio Fórmula, Mier Velazco criticó las recientes resoluciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con respecto al proceso de selección de nuevos consejeros del INE, en particular de la Presidencia.



Con respecto a si la consejera electoral Carla Humphrey puede llegar a presidir el INE, Mier Velazco fue cauto al respecto, aunque apuntó que sería el mismo caso de ampliar su periodo que va de nueve a 12 años, aunque será el Comité Técnico e Evaluación quien decida al respecto.

“Yo la estimo aprecio, pero te voy a decir cual es el problema jurídico: recordaras toda la polémica que se desató de ampliarle el periodo de presidente de la Suprema Corte al ministro Zaldívar y se declaró inconstitucional. Ella ya fue electa por nueve años, y si fuera el caso se le ampliaría a 12 años, esa es mi opinión con todo el cariño y respeto que le tengo, pero le corresponderá al Comité Técnico determinarlo”, refirió.

<https://lopezdoriga.com/nacional/si-mujer-presida-ine-certeza-juridica-no-violente-derechos-ignacio-mier/>